

## Aus der Regierung

### **Volksabstimmung Franchisebefreiung: Resultate sind im Landeskanal abrufbar**

Die Resultate der Volksabstimmung über das Initiativbegehren zur Abänderung des Gesetzes über die Krankenversicherung (Befreiung der Kostenbeteiligung (Franchise) für Versicherte, die das ordentliche Rentenalter erreicht haben) vom Sonntag, 26. Juni, können wiederum am Landeskanal (TV) abgerufen werden. Die Resultate sind ebenfalls online unter [www.abstimmung.li](http://www.abstimmung.li) abrufbar. Gegen 12.30 Uhr werden die ersten Resultate aus den Gemeinden erwartet und veröffentlicht. *(ikr)*